

Les 5 antiterroristes cubains arrivent à la ville sud-africaine de Cape Town



La Havane, 23 juin (RHC).- Les 5 antiterroristes cubains sont arrivés à la ville sud-africaine de Cape Town où ils seront reçus au siège du parlement.

À leur arrivée à cette ville qui est le siège du parlement, Gerardo Hernández, René González, Ramón Labañino, Antonio Guerrero et Fernando González ont été accueillis par des fonctionnaires, des étudiants et des travailleurs de l'Université de Western Cape ainsi que par le curé sud-africain Michael Lapsey, qui a demandé la fin du blocus étasunien contre Cuba.

Pour sa part, au nom de ses camarades, Gerardo Hernández a remercié le peuple sud-africain de son appui permanent durant les années qu'a durées leur emprisonnement aux États-Unis et mis l'accent sur l'importance de cet apport à la lutte pour leur libération.

Les 5 resteront en Afrique du Sud où ils effectuent une visite à l'invitation du Congrès National Africain, jusqu'au 3 juillet, date à laquelle ils poursuivront leur périple africain qui les conduira en Namibie et en Angola.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/60092-les-5-antiterroristes-cubains-arrivent-a-la-ville-sud-africaine-de-cape-town>



Radio Habana Cuba